
 

第 70 回クイズに寄せられた意見・感想ほか（令和６年４月 25日発行分） 

１． 私自身に子どもがいるため、子育てに関する情報など興味深く、今後も注目していきたい

です。小美玉市も他の市と同じように少子化対策を積極的に行っていただけたら嬉しいで

す。（上玉里・Y） 

２． 福島ヤヨヒ議員は、市民のために働こうとしていると思いますが、議会だより第 73 号７P

「賛否が分かれた議案等」（６件）を見ると、一人反対している様に見えるのはなぜ？この

議会だよりではその理由までは分かりにくいので、何か工夫が欲しいと思います。（佐才・

Ｉ） 

３． 物価の上昇が家計を圧迫。石岡市は給食無費償化になっているので、小美玉も是非無償化

に力をいれていただきたいです。（石岡市東大橋・K） 

４． 保育料無償化や出産祝い金が５～６倍になっているのには驚きました。出産を考えること

が出来るご家庭は、ある程度の収入があると思われますが、財源確保のため、働く世代へ

の支援、病気を治療しながら働く人への支援等も望みます。（江戸・I） 

５． 審議内容説明をもっと詳細に知りたい。議会の質問と答弁のところには可決された審議内

容がほとんど載っていない。（羽鳥・O） 

６． いつも愛読させていただいてます。アクセス道路脇を除草してほしいです。自転車や散歩

する方が通りにくく、運転する側からも歩行者が見えにくいためとても不安です。（竹原・

K） 

７． JAF Mateのように、紙削減のためメルマガを併用してページ数と発行回数を削減したほう

が良いと思います。（川中子・M） 

８． おみたま市議会だよりをありがとうございます。表紙の玉里幼稚園最後の卒業式は、卒業

の子どもさんの表情にさみしさ感じました。子どもさんの将来が明るい未来に繋がること

を祈っています。（花野井・N） 

９． 市議会の内容は、市民にとってはなかなか判らず、理解が難。GIKAI の会議録システムに

より、周知可能になっていることが頼りです。GIKAI、18 ページの「市民の声」は参考に

なりました。住み良いまちづくりには、市民の声を聞きアンケートにて公表してもらいた

く思います。（どのようなまちが住み良く、期待しているのか？）（西郷地・T） 

10． クイズの答えを探すために隅々まで読みました！高校生まで医療費無料とか中学校は給食

無料とかなんですねぇ。私が子育てした頃にはそういう支援がほぼ無いに等しく（医療費

無料は１歳までだったかな）今の人は良いな～などとつい思ってしまいます。それでも若

い人・子どもを増やすには、そういうサービスは必須なのでしょう。私の行政区は高齢者

が著しく、町内会の維持も難しくなりつつあるので…（江戸・T） 

11． 災害対策や、食品ロスやゴミ拾いをしてがんばり様々な支援をして下さい。（堅倉・I） 

12． これからも期待しています。（納場・O） 

13． とても読みやすいです。写真もたくさんあるので議会の光景が見えるようです。（大谷・S） 

14． 議員の活動も細かく伝えて欲しい。（山野・I） 

15. 小美玉市特に羽鳥近辺には、運動公園がある様でない。希望ヶ丘は若者向けですネ。（羽

鳥・T） 

16. 今回の表紙、最後の卒園式の子どもたちに感動してしまいました。頑張れと応援したくな

りますネ。（田木谷・E） 

17. 高齢者の支援について、各施設のサービスの料金が高いとの声良く聞きます。（幡谷・S） 



18. 小学生の子どもがいて、毎月図書館を利用しています。美野里公民館図書館は、小規模な

ため本の種類が少ない印象です。美野里地区に、子ども達が利用したくなるような図書館

を作っていただきたいです。（中台・A） 

19. フリースクールの設置とても良い事です。不登校生徒全国 NO.1とは驚きです。将来子ども

達が社会に出て豊かな人生を送れます様願ってます。そしてフリースクール実現を期待し

てます。（田木谷・T） 

20. 本会議のライブ中継や、録画映像が視聴できるようになり、市議会が身近に感じられるよ

うになってきました。（羽鳥・I） 

21. 市議による質問読ませていただきました。文面だけでは伝わらない部分があるかなと思っ

たので機会があればライブ中継も見てみようかなと思いました。（下吉影・H） 

22. いつも興味深く拝見しています。（羽鳥・S） 

23. 昨年初めて小美玉市で花火大会が行われたけど、場所が遠すぎて分かりにくいです。もう

少し近くの場所にしてもらったほうが嬉しいです。（堅倉・I） 

24. 岩間地区在住のため、貴市は自分の生活圏です。教育の問題は、どこでも大きくなってき

ていますね。不登校の児童生徒が増えていますね。（笠間市市野谷・E） 

25. 活動報告にあった TX茨城空港延伸、県へ要望の記事が近況の情報が得れてよかったです。

（上吉影・I） 

26. 市政にまったく関心がなかったのですが、このクイズの応募がきっかけでＧｉｋａｉを読

むようになり、３歳の子どもがいる私としては、「おみたまっ子応援パッケージ」に興味

を持ちました。（張星・T） 

27. 議会での一般質問や回答の内容が細かすぎてわかりにくい。わかりやすく簡潔に集約して

記載してほしいです。 

住み良い小美玉市とする為にはどうしたら良いのか、市民の声を聞いて集約してみたらい

かがでしょうか。（西郷地・T） 

 


